

verano

## VIDA Y ARTES

El eccehomo, el culebrón y el efecto birria

El caso de la restauradora retrata el triunfo de lo banal en un mundo pueril y cínico **PÁGINAS 26 Y 27**



## BABELIA

Lawrence Durrell, el espíritu de las islas

La obra del autor de 'El cuarteto de Alejandría' es un viaje eterno por el Mediterráneo **BABELIA**



Maquillaje vivo para el otoño

Las combinaciones atrevidas son el nuevo código para arrasar la próxima temporada



# Bruselas frena la reforma bancaria por discrepancias con Economía

- ▶ El mayor escollo con Madrid es el trato a inversores en preferentes
- ▶ La Comisión dice que no ha tenido tiempo para revisar el proyecto

LUIS DONCEL  
Bruselas

La reforma financiera que el Gobierno llevaba semanas anunciando para ayer tendrá que esperar, al menos, una semana más. La Comisión Europea ha exigido más tiempo para analizar el borrador de una norma que recibió hace muy pocos días. El principal punto de fricción, anticipan en Bruselas, es cómo imputar pérdidas a los titulares de participaciones preferentes de entidades rescatadas.

El Gobierno pretende fijar una fórmula que minimice pérdidas a los ahorradores de las entidades ya nacionalizadas, que de otra forma se verían abocados a revender sus títulos a un valor muy bajo. La Comisión Europea, sin embargo, insiste en minimizar la factura para el contribuyente europeo. "Si son los europeos los que ponen el dinero, el proceso hay que discutirlo con ellos", asumió la vicepresidenta, Soraya Sáenz de Santamaría.

La norma facilita la liquidación de entidades inviables y define el denominado banco malo, que acogerá los activos bancarios más dañados. Una delegación de la Comisión, el BCE y el FMI viajó ayer a Madrid para discutir los detalles del proyecto con funcionarios españoles. **PÁGINA 16**



HEIKO JUNGE (AFP)

## Noruega impone la pena máxima al asesino de Utoya

Anders Breivik, el ultraderechista noruego que mató a 77 personas el verano pasado en dos ataques, el más grave contra jóvenes de izquierda en

la isla de Utoya, fue considerado ayer cuerdo por la justicia y condenado a 21 años de cárcel, la pena máxima. **PÁGINAS 2 Y 3** / EDITORIAL EN LA **PÁGINA 22**

## Armstrong, punto final de un mito

La Agencia Antidopaje de EE UU retira al ciclista sus siete Tours por dopaje

CARLOS ARRIBAS, Madrid

El ciclista Lance Armstrong ha renunciado a defenderse de los cargos de dopaje de los que le acusa la Agencia Antidopaje de Estados Unidos (USADA), por lo que este organismo le retirará los siete Tours de Francia seguidos que el tejano ganó entre

1999, tras superar un cáncer, y 2005. Ahora falta que la Unión Ciclista Internacional (UCI) reconozca la potestad de la USADA para anular los resultados. De ser así, cambiarían los podios de los siete Tours. El español Joseba Beloki fue segundo en 2002. La noticia conmocionó a todo el deporte. **PÁGINAS 43 A 46**

VERANO 2012

### EGIPTO

8 días / 7 noches

4 noches de Crucero por el Nilo en Pensión Completa + 3 noches en El Cairo en Alojamiento y Desayuno

Motonave Sherry Boat \*\*\*\*\*

H. Horizon Piramides \*\*\*\*SUP

desde **759€**

Visitas incluidas. Consultar.

Precio por persona en habitación doble, válido para determinadas salidas de Septiembre 2012, en avión desde Madrid. 3% descuento a aplicar sobre este precio (no aplicable sobre las tasas). Gastos de gestión 10€ por reserva. Tasa incluida. Visado no incluido 37€.

**NAUTALIA** **902 811 811**  
Buen viaje 200 oficinas en España [nautaliaviajes.com](http://nautaliaviajes.com)

## La forense niega el cáncer terminal del etarra Bolinaga

Considera que puede ser tratado en prisión

El cáncer que padece el etarra Josu Uribetxeberria Bolinaga, secuestrador de Ortega Lara, tiene "muy mal pronóstico" a largo plazo, pero ahora "no está en estado terminal" y puede ser tratado en la prisión, según el informe que la forense de la Audiencia Nacional remitió ayer al juzgado de vigilancia penitenciaria. Fuentes de la Audiencia señalaron que nadie con la esperanza de vida de alrededor de 11 meses del etarra ha permanecido en prisión con ese diagnóstico. **PÁGINA 12**

## Empleo endurece las condiciones para el cobro de los 400 euros

La renta de los padres será fundamental

El Gobierno prorrogó ayer los 400 euros para parados que han agotado sus prestaciones, pero con condiciones más restrictivas. Una de ellas es incluir a los padres en el cómputo de ingresos de la unidad familiar, que no pueden superar los 481 euros por persona. El plan eleva la ayuda a 450 euros para personas con dos hijos y cónyuge sin ingresos. **PÁGINAS 10 Y 11**  
EDITORIAL EN LA **PÁGINA 22**

## El auge del plan nuclear de Irán reaviva el riesgo de un conflicto

ANTONIO CAÑO, Washington

El riesgo de una acción militar contra Irán ha aumentado tras la revelación de nuevos datos de la ONU que parecen probar que Teherán ha incrementado su capacidad de producir combustible nuclear, susceptible de ser utilizado en armas atómicas. Israel se apresuró ayer a denunciar el auge del plan atómico iraní. **PÁGINA 4**